Medio	Publimetro
Fecha	6-12-2011
Mención	Estudio realizado por la UAH en conjunto con la Fundación Trabajo para un hermano reveló que la
	mayoría de los chilenos dicen estar conformes con el sueldo que ganan. Tony Mifsud S.J, investigador
	del Centro de Ética se refiere al hecho de que muchos dejan la realización personal de lado.

Valoran más las remuneraciones

El primer estudio "Radiografía del Buen Trabajo", realizado por Fundación Trabajo para un Hermano y la Universidad Alberto Hurtado, reveló que empleados de la Región Metropolitana están satisfechos con sus trabajos y sueldo, pero dejan de lado aspectos como la realización personal, el desarrollo y la felicidad.

La remuneración es calificada como justa versus otros aspectos como seguridad, capacitación y reconocimiento frente a otros.

"La mayoría (60,5%) dice que está conforme con el salario y, por otra, sólo una minoría (27,8%) dice que le queda lo suficiente para ahorrar. En otras palabras, pareciera que el ahorro no entra en su concepto de salario justo", dijo Tony Mifsud, investigador del Centro de Ética de la Universidad Alberto Hurtado. © DIARIOPYME.COM

